



# 開物成務

## 特設合奏部壮行会～放送にて～

9月25日（金）お昼の時間を利用して、特設合奏部の壮行会を実施しました。合奏部の子どもたちが取り組んできた曲は、ベートーベン作曲の「交響曲第1番第1楽章」です。今回は、残念ながら、放送での実施となり、演奏を聞いて励ますことはできませんでしたが、趣向を凝らした壮行会となりました。児童代表からの心のこもった励ましの言葉の後、合奏部代表から、お礼の言葉、そしてベートーベンと曲についての説明もありました。みんなが分かるように、有名な「運命」のフレーズを歌うなど、聞いているみんなに伝わるようにとの工夫がありました。今回のコンクールは録音による審査となります。がんばれ！合奏部！！みんなが応援しています！！なお、今後、合奏部の演奏を聞く機会を設けることができればと思っています。最後になりましたが、会を運営してくれた運営委員会、放送委員会のみんな、ありがとう。



（写真は普段の練習風景）

## スポーツの秋～体力テストが始まります～

猛暑が過ぎ、朝夕の涼しさに秋を感じる季節となりました。秋は、スポーツの秋と言われるように、運動のしやすい季節です。秋には、様々な運動に関する行事等があります。進んで体を動かし、体力をつけてほしいなと思います。9月29日（火）からは、体力テストが始まります。今年は、全種目実施するのは、4年生以上とし、1～3年生は、50m走のみとなります。

## アンバー先生クイズの答え

アンバー先生 クイズ

- 1 アンバー先生のふるさとはどこでしょう。 (①アメリカ シカゴ)
- 2 アンバー先生の好きな食べ物は何でしょう。  
(①ピザ シカゴはシカゴピザで有名)
- 3 アンバー先生の好きな日本の食べ物は何でしょう。  
(①とんこつラーメン)

\* 2. 3は Me too.という方も多いのではないですか。私も好きです。